

LIONS CLUB FORCE 9 DUNKERQUE

COMPTE RENDU DE LA 845 ème REUNION STATUTAIRE

LE 18 MAI 2015 AU SIEGE SOCIAL « LES JARDINS DU SOUBISE »

Le Président a ouvert la réunion statutaire à 20h45 puis a de suite donné la parole à Bertrand GUELQUE, parrain de Jean-Philippe WAGNER, intronisé ce jour.

Bertrand nous a alors longuement présenté son filleul eu égard aux nombreuses qualités professionnelles et personnelles qu'il possède !

Jean-Philippe est né le 17 juillet 1963 à Strasbourg. Il a adopté trois enfants, eu une fille en 2014 et ce n'est pas fini puisqu'il attend un heureux événement pour cet été. Cancérologue de profession, Jean-Philippe est Président entre autre d'une association de soins palliatifs dénommée « Jusque la mort, accompagner la vie » et a également créé l'institut « Andrée Dutreix ».

Après le discours de présentation de Bertrand, Le Président a alors procédé à l'intronisation de Jean-Philippe.



Puis, Jean-Philippe a été revêtu de l'insigne du Lions Club par son parrain.



Le Président pouvait alors remettre au nouveau membre ses cadeaux de bienvenue.



Le Popotier a ensuite annoncé le repas, à savoir : POTCHEVLECH

Le Président a ensuite repris la parole pour remercier son filleul Hervé LINDERME qui a décidé comme tout banquier qui se respecte de profiter de son golden parachute qui le mènera en région rémoise.....

Le Président en sa double qualité de parrain également était particulièrement ému mais n'a pas manqué de remercier chaleureusement Hervé en son nom et en celui du club pour son implication et ses nombreuses contributions à la vie du Lions Club Force 9.

De peur qu'Hervé nous oublie, Le Président lui a alors remis un livre sur Jean Bart et un autre sur la ville de Dunkerque.

Hervé pris alors la parole pour remercier tous les membres du club pour leur sympathie



Eric Verhoeven a ensuite pris la parole pour rappeler que sera organisée la Homard Fest le 28 juin à Ghyvelde et qu'il nous attendait nombreux.

Enfin Philippe Loock a fait le point sur la prochaine compétition de Golf qu'il a organisée : à ce jour, il y a 52 équipes d'inscrites mais des lots sont encore manquants.... A Bon entendeur.....

Puis le Président à clôturé la statutaire.